

écharpe un ornement blanc aussi, chantait demandant à Dieu pardon pour les péchés de tous.

Comme mémorial de cette retraite les RR. PP. ont béni une magnifique statue du Sacré Cœur, donnée par les amis du Sacré Cœur en cette paroisse. Les RR. PP., hommes d'action et de prière, ont eu la consolation de voir cette retraite signalée par des faveurs dont la paroisse gardera un éternelle souvenir.

ACTIONS DE GRACES.

N.-D. du Sacré-Cœur, 20 août. — Depuis trois ans j'étais pris d'un rhumatisme qui m'obligeait souvent à cesser mon ouvrage et me faisait souffrir jour et nuit. Journalier et père d'une nombreuse famille, je me suis vu des mois entiers incapable de gagner un seul centin. Ce printemps encore, j'ai passé deux mois, ne pouvant rien faire du tout et ayant même beaucoup de peine à marcher dans la maison. Dans ma détresse j'invoquais sainte Anne qui semblait rester sourde à mes supplications. Le 3 août, je fis mon pèlerinage à Ste-Anne de la Pointe au Père, et ma jambe me faisait tellement mal sur la route que je ne savais quelle position prendre pour pouvoir me rendre auprès de cette tendre mère. Enfin arrivé au sanctuaire, je la priai avec plus de confiance que jamais, et de tout cœur je promis que si j'obtenais ma guérison, je la ferais inscrire dans le *Messenger*, et je ferais dire une messe d'actions de grâces le plus tôt possible. Sainte Anne m'a exaucé, je n'en doute plus, car depuis ce jour je ne sens plus de douleur, et contrairement au passé, au dernier mauvais temps, j'ai pu travailler comme quand je n'étais pas malade du tout.